

Après avoir quitté la grisaille burgienne, un soleil radieux nous accueille sur le Plateau du Retord !

Première sortie officielle sous la baguette (bâtons) de notre accompagnatrice diplômée ! Merci à elle de nous avoir pilotés sur le Plateau du Retord.

Galanterie oblige, notre seul homme (pour 14 femmes) passera sa journée aux pieds de ces dames pour resserrer les raquettes, nous remettre debout, nous prendre en photos....

Paysages grandioses, froid sec, air vivifiant étaient les ingrédients de cette magnifique journée !